

Cédric Lorenzini



Date de naissance : 23/07/1989 à Mulhouse
Domicile : Zillisheim
Etudes : Ingénieur chimiste, actuellement en thèse
Loisirs : Tennis, Poker, Bridge, Musique, tennis

Cédric Lorenzini

Palmarès

Champion du monde par équipe moins de 21 ans 2008
Champion d'Europe par équipe 2009
Vice-champion du monde universitaire 2010

Photo : D.Eskanazi

■ Playing Record (Team Events)			
Year	Event	Rank	Team
2007	21st EUROPEAN YOUTH TEAM CHAMPIONSHIPS Jesolo 2007 - Schools Teams	3	FRANCE Schools team
2008	1st WORLD MIND SPORTS GAMES Beijing 2008 - Youngsters Teams	1	FRANCE Youngsters team
2009	4th EUROPEAN OPEN CHAMPIONSHIPS Sanremo 2009 - Open Teams	108	FRANCE JUNIOR Open team
2009	22nd EUROPEAN YOUTH TEAM CHAMPIONSHIPS Brasov 2009 - Junior Teams	1	FRANCE Junior team
2009	1st EUROPEAN UNIVERSITIES CHAMPIONSHIP Opatija 2009 - University Teams	2	PARIS University team
2010	13th WORLD SERIES CHAMPIONSHIPS Philadelphia 2010 - Junior Teams	2	FRANCE Junior team
2010	13th WORLD SERIES CHAMPIONSHIPS Philadelphia 2010 - Open Teams	97	FRENCH JUNIORS Open team
2011	23rd EUROPEAN YOUTH TEAM CHAMPIONSHIPS Albena 2011 - Junior Teams	5	FRANCE Junior team
Year	Event	Rank	Partner
2001	4th WORLD JUNIOR PAIRS CHAMPIONSHIP Stargard 2001 - Junior Pairs	157	Damien ALMOLDA
2008	1st WORLD MIND SPORTS GAMES Beijing 2008 - Junior Pairs	62	Marion CANONNE
2009	4th EUROPEAN OPEN CHAMPIONSHIPS Sanremo 2009 - Open Pairs - Consolation	86 (33)	Christophe GROSSET
2010	10th EUROPEAN YOUTH PAIRS CHAMPIONSHIPS Opatija 2010 - Junior Pairs	11	Christophe GROSSET

LE CHAMPION UNIVERSITAIRE DE BRIDGE EST UN CHIMISTE



Cédric Lorenzini, élève de 2^e année, vient de remporter le Championnat de France universitaire de Bridge, compétition qui a eu lieu les 8 et 9 mai derniers à la Fédération Française de Bridge à Saint-Cloud. En présence du Président de la Fédération Française du Sport Universitaire, Cédric est son coéquipier se sont ainsi qualifiés dans l'équipe de France universitaire. Voilà qui s'ajoute au palmarès déjà conséquent du jeune homme, successivement Champion de France en 2007 et 2008, Champion du monde des moins de 21 ans en 2008, Champion d'Europe des moins de 26 ans en 2009 et Vice-champion d'Europe universitaire en 2009.

Cédric Lorenzini (en haut à droite) au sein de l'équipe de France universitaire de bridge.

Cédric Lorenzini, médaillé

Cédric Lorenzini, habitant de Zillisheim, et ses camarades de l'équipe de France de bridge Société Générale des moins de 21 ans, championne du monde cet automne à Pékin, ont reçu l'hommage de l'État français ce week-end à l'Assemblée nationale. Au nom de Roselyne Bachelot, la ministre de la Santé et des Sports, il a été décoré de la médaille de la Jeunesse et des Sports.

BridgeLa « master class » de Cédric Lorenzini fait le plein

le 28/02/2011 à 00:00 par E.D.



Invité par le Bridge club de Mulhouse, le jeune champion Cédric Lorenzini — originaire de Zillisheim — a passé tout le week-end à aider une quarantaine de joueurs déjà chevronnés à peaufiner leur jeu. Rencontre.

Invité par le Bridge club de Mulhouse, le jeune champion Cédric Lorenzini — originaire de Zillisheim — a passé tout le week-end à aider une quarantaine de joueurs déjà chevronnés à peaufiner leur jeu

GLOBE-TROTTEUR OVERBOOKÉ Ce n'est pas Cédric Lorenzini qui dira l'inverse. Du « sport cérébral », il en fait depuis ses 8 ans, poussé par son grand-père. Sport qui n'est pas toujours si cérébral que ça puisque le jeune bridgeur, sacré champion du monde en 2008, parcourt le monde au rythme des tournois. Surnommé « l'étoile montante » du bridge, il s'apprête à participer aux championnats d'Europe en Open (toutes catégories confondues) et aurait dû, en théorie, également s'envoler pour le Danemark. « Mais je ne le fais pas, faut quand même que j'écrive ma thèse ! » Et oui, car être mordu de bridge, « ça prend du temps », explique le favori entre deux parties. Surtout lorsque l'on joue **10 heures par jour durant plus d'une semaine, comme lors des compétitions.** L'emploi du temps de Cédric ?

« En semaine, je prépare ma thèse de chimie, mais tous mes week-ends sont consacrés au bridge et j'ai trois entraînements de deux heures par semaine, sans compter toutes les discussions autour du bridge, la nuit... »
Le champion avoue quand même avoir sauvegardé deux heures de tennis par semaine.